

学校通信 令和5年4月17日 4月号

# 白子中学校

鈴鹿市立白子中学校

TEL : 386-0336 FAX : 388-0340

E-mail:shiroko-j@edu.city.suzuka.lg.jp



本年度のテーマ

~感謝~



## 令和5年度 スタート！！

## ご進級・ご入学おめでとうございます！！



お子様のご進級・ご入学、おめでとうございます。

4月6日(木)午前中に着任式・始業式を行い、2年生・3年生の皆さんが元気に登校しました。また、7日(金)は1年生301名が入学しました。

三重県最大の白子中学校生徒913名の令和5年度がスタートしました。学校で働く教職員等を含めると1,000名を超える「1000の輝き」のスタートとなりました。生徒たちは、登校時に昇降口でのクラス発表に盛り上がり、新しい教室で仲間や担任の先生と出会い、新たな気持ちでスタートをしました。

い教室で仲間や担任の先生と出会い、新たな気持ちでスタートをしました。

「**始業式**」では、2・3年生の皆さんに、今年一年がんばって

ほしいことと、考えてほしいことを話しました。

まず、がんばってほしいことは、「**自主的に行動する**」ことです。

学習は「させられている」や「うるさく言われるからする」のではなく、自分で考えて「必要だからする」、「弱みを克服するためにする」

など、自分から考えて自主的に進めて欲しいと思います。部活動や掃除も同じです。先生が見ていない時など「自分で考え、努力する」自主的な練習や活動が大切です。

次は、皆さんに考えてほしいことです。今年のテーマは「**感謝(ありがとう)**」です。皆さんは、感謝の言葉「ありがとう」を伝えたい人はいますか。

「感謝の量と幸せの量は比例する」と言われています。「ありがとう」の言葉をたくさん伝えられる人は、たくさんの幸せがやってくるということです。

毎朝、当たり前のように「ご飯を用意してくれる人」、皆さんが学校で勉強できるように「一生懸命、働いてくれている人」は誰ですか。また、皆さんが学校で楽しく過ごせたり、勉強や部活を熱心に教えてくれたりするなど、あなたの学校生活を応援してくれている人は誰ですか。

学校生活を応援してくれている人は誰ですか。

ぜひ、皆さんも「ありがとう」を伝える人をたくさん見つけ、感謝の気持ちを言葉に表し伝えてみましょう。一日にどれだけ「ありがとう」を伝えることができたかを振り返ってみることもいいですね。みんなで「感謝」の言葉があふれる白子中学校にしましょう！！

【本年度のテーマ： **~感謝(ありがとう)~**】

皆さんは多かれ少なかれ多くの方々から支えられ、応援されて成長してきています。毎日生活する中で、「感謝」の気持ちを多くの人にたくさん伝え、自分の幸せをたくさんつかんでいって欲しいと願っています。



「**入学式**」では、生徒たちに次のような話をしました。

1つ目は、気持ちのいい「**あいさつ**」ができる人になってほしいということです。人と人との出会いは、「あいさつ」から始まります。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」の言葉を自然と言えることがスタートですが、目を見て笑顔であいさつをされると、幸せな気持ちになります。誰に対しても、目を見て笑顔であいさつができるようになってください。



2つ目は、「**学習をがんばる**」ことです。

学校での「学習」は勉強だけで学び習うことではありません。授業はもちろんですが、部活動・生徒会活動など、学校生活すべてで学び習うものです。勉強への切り替えをはじめ、中学校生活で「最後まであきらめず、粘り強く学習に向かって欲しい」と思います。

3年生になると進路に向けた「受験」が待ち構えています。1年生の頃から、将来の夢を考え、その夢の実現に向けて学習をがんばってほしいと思います。

3つ目は、「**命を大切に**する」ことです。

中学生になると行動範囲も広がり、特に自転車での登下校や部活動での移動が始まります。休日も含め自分の命は自分で守れるよう日頃から十分気をつけてください。

また、友だちや家族、地域の方々や先生など、皆さんを大切にしてくださるの方々に対して「ありがとう」の感謝の気持ちをもって、自分の命も他人の命も大切にできる人となってください。保護者の皆様、大雨の中ご参加ありがとうございました！

## 「**対面式**」(生徒会主催)

4月10日(月)、本年度の前期生徒会役員が準備して、入学した1年生との「対面式」を開催しました。本年度は全生徒が体育館に入り新入生を歓迎することになりました。

生徒会役員の皆さんは、「新入生に何をどのように伝えようか」と話し合い準備をしてくれました。執行部の2択クイズでは、白子中学校のことを少しでも知って欲しいと、その思いを込めて問題も考えてくれました。執行部の皆さん、ありがとう。



始業式の日、2・3年生の皆さんに、「1年生に対して、正しいことをやさしくていねいに教えてあげてください」とお願いをしました。わからないことがあったり、心配なことがあったりしたら、遠慮せず、先輩に聞いてみてください。きちんと教えてくれます。

最後に、「**カランコエ**」という花をプレゼントしてくれました。花言葉は「たくさんの小さな思い出」です。教室に飾り、その咲く花のようにたくさんの素晴らしい思い出を作っていって欲しいと思います。皆さんで大切に育ててください！！



## 令和5年度 学校経営方針

### I 学校教育目標

豊かな人間性を持ち、進んでやりぬく生徒の育成

### II めざす学校像

全ての子どもたちの居場所となれる安心できる学校

### III めざす生徒像

- (1) 失敗を恐れず自ら深く学び、目的を持ち主体的に行動する生徒
- (2) より良い結果を求め、創造・思考・挑戦する生徒
- (3) 互いを認め合い、尊重し合うことのできる人権感覚あふれる生徒

